

お散歩会(茶話会)を開催しました

「隅田川まで続く桜並木が綺麗な通りがあるよ」



どうぜんの人々 No.7

このコーナーでは、同善会に関わる人々にインタビューしていきます！
今月は、同善会クリニック外来部門長の加藤大翔先生の登場です！



かとうだいしょう
加藤 大翔先生

①出生地
福井県

②趣味

スキー（ここ数年は行けてないです）

③最近楽しかったこと

ラウンドはまだですが、ゴルフをはじめました！

④同善の良いところ

駅から近いところ

⑤地域の皆さんにメッセージ

困ったら・相談したかったらお気軽に受診してください。

よろしくお願ひします。

五月三十一日(土)に、同善会クリニックでお散歩会を開催しました！あいにくの雨で茶話会となってしまいましたが、同善会スタッフ、社協・東京藝術の方々、そして利用者様・患者様、合わせてなんと三十二名と非常に大勢での開催となりました！

グループに別れて白地図を使い、三ノ輪周辺の有名な場所、行きつけの場所、美味しいお店などを話し合いました。

一通り話したら、ジョイフル三の輪商店街の和菓子屋「喜田屋」さんで買った和菓子を食べ、ゆったりとした時間が流れていきました。

参加者された方でも、地域の新しい発見があったようで、テーマでもある「まちのええとこ再発見」ができたのではないかと思います。

無事、お散歩会を終えられたのはスタッフ皆さんとの協力のおかげです。ありがとうございました！

(三浦)

天王祭に参加しました！

六月七日(土)に開催された天王祭にて、当院が所属する東三ノ輪町会の神輿を担がせていただきました。当日は、当院職員や東京藝術大学関係者が町会の皆様とともに神輿を担ぎ、地域の皆様と交流を深めることができました。祭りは大変な賑わいを見せ、当院前では入院患者さんが神輿の様子を見学し、皆さんと一緒に記念写真を撮影しました。神輿を間近で見た患者さんは、「初めて神輿を見た」「にぎやかで楽しい」「見られてよかったです」といった感想が寄せられ、ある患者さんは興奮してスタッフとハイタッチを交わす場面もありました。

このような貴重な体験の機会をいただいた東三ノ輪町会の皆様、また神輿見学に際しご協力いただいた皆様、ありがとうございました！

イベントのお知らせ

みのるーむを試験的に開放します

このたび、みのるーむを待合室としてご利用いただけるよう、開放日を設けることとなりました。

開放日には、当院スタッフおすすめの本を読んだり、テレビを見ながら、診察やリハビリまでの時間をゆったりとお過ごしいただけます。また、開放日には地域活動担当スタッフが常駐します。地域活動について聞きたがある方、スタッフとの会話を楽しみたい方、予約時間より早く到着された方、お迎えまでの時間を過ごしたい方など、どなたでもご利用いただけますので、お気軽にみのるーむにお立ち寄りください！

開放日 七月十六日(水)十時～十二時
場所 同善会クリニック1階 みのるーむ

公式SNSはじめました！

みのるーむの公式インスタグラムと公式LINEを開設しました！みのるーむの様子や月例イベントのお知らせ、日程変更・中止のご案内、活動の様子などを随時発信してまいります。イベントにご参加いただいている方はもちろん、「どんな活動をしているのか気になる」という方も、ぜひお気軽にご覧ください。下記のQRコードからアクセスできますので、ぜひフォロー＆友だち追加をお願いします！

クリニックからのお知らせ

外来が二診体制になります

待ち時間短縮や、患者さん一人ひとりに対して時間をかけてじっくり診察することを目的として、今月から外来の診察室が二診体制になります。

第一診察室では予約の方を中心に行ないます。第二診察室では予約外の方を中心に行ないます。診察状況や当日の混雑具合により、診察室の運用が変更となる場合がございます。あらかじめご了承ください。その他ご不明点などございましたら当院スタッフまでお尋ねください。(医師 加藤)

